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Schon steht die Hengstselektion in Glovelier vor der Tür. Es sind 60 Hengste
angemeldet, davon können 17 Hengste an den Stationstest nach Avenches.
Ende Februar ist der Abschlusstest. Es werden 14 Hengste gekört.
Da es in Glovelier Diskussionen gab wegen den Weissenabzeichen und der
Selektionskommission,ist die ZUK vom SFZV beauftragt worden neue
Regelungen auszuarbeiten. Für die Weissenabzeichen ist eine

Übergangsregelung bis 2015 beschlossen worden. Bei der Selektionskommission werden neu drei
Richter und zwei Stellvertreter eingesetzt, so wie es in den Statuten steht.

Für die Integration der RRFB beim SFZV sind die Statuten und Reglemente neu ausgearbeitet
worden, welche an der Delegiertenversammlung genehmigt worden sind.

Leider wurden wieder neue Fälle bekannt, wo die Abstammungen falsch sind.
Bei einem Fall ist vom Vater, welcher in Frage kommen könnte, keine Blutprobe vorhanden.
Aus diesem Grund muss mit einer speziellen Untersuchung abgeklärt werden, ob dieser Hengst der
mögliche Vater ist.

Bei den letzten FM National kam es immer zu Diskussionen betreffend den Elitejungstuten und
Elitejungstuten-Sport. Aus diesem Grund hatte die Sportkommission und die Zuchtkommission eine
gemeinsame Sitzung. Gemeinsam ist ein neues Reglement für die Elitejungstuten am FM National
ausgearbeitet worden.
Neu können am FM National Zuchtstuten, welche 5-jährig und älter sind, teilnehmen.
Da dieses Jahr der Anmeldeschluss für das Fohlenschampionat später war, sind mehr Fohlen
angemeldet worden. Am Sonntagmorgen regnete es leider wie aus Kübeln. Für die Zuchtprüfungen
hatten wir Glück, dass wir die Halle benutzt werden konnten. Für die Zuschauer war es leider nicht
ideal.

Im Oktober ist eine Arbeitsgruppe gebildet worden, welche die Statuten und Reglemente überarbeiten.
Zu der Arbeitsgruppe gehören die Geschäftsleitung und Präsidenten der Kommissionen.

Den Mitgliedern und Gästen der Zuchtkommission danke ich herzlich für ihren Einsatz und die gut
Zusammenarbeit. Brigitte Favre danke ich speziell für ihren Einsatz, welchen sie für die
Zuchtkommission übers Jahr leistete.
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